
VEREADOR QUER LOMBOFAIXA EM FRENTE AO GINÁSIO
MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador Anderson Cueca (PL) solicitou, por meio de requerimento, a implantação de uma
faixa elevada de pedestre (lombofaixa) na Praça Prefeito Hyeróclio Eloi Pessoa de Barros,
defronte ao Ginásio Municipal de Esportes Francisco de Souza. O texto foi aprovado por
unanimidade nesta terça-feira, 6.
De acordo com o parlamentar, al proposição se prende ao fato de que o elevado e crescente
aumento no fluxo de veículos na via se tornou um risco potencial à segurança dos pedestres
que por ela circulam.
“De se mencionar que a medida proposta vem a calhar para que as travessias se tornem
mais seguras e a velocidade da circulação dos veículos diminua em razão do equipamento
viário”, complementou.
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